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В День России, 12 июня, на учредитель-
ном съезде в Москве было создано новое 
общероссийское общественное движение 
«Народный фронт «За Россию». Его лидером 
единогласно был избран президент России 
Владимир Путин. Уже высказано немало 
прогнозов и предположений о том, как ОНФ 
будет взаимодействовать с другими поли-
тическими силами, прежде всего с партией 
«Единая Россия». За комментарием обрати-
лись к лидеру самой представительной в За-
конодательном Собрании фракции «Единая 
Россия» Владимиру Мякушу.

 «Первое и самое главное – между 
«Единой Россией» и Общерос-
сийским народным фронтом нет 

и не может быть никакой конкуренции! ОНФ 
– это широкое общественное движение, в кото-
рое входят большое количество людей разных 
возрастов и профессий. Поэтому противопостав-
лять «Единую Россию» и ОНФ абсолютно непра-
вильно. Внутри ОНФ нет никакой политической 
конкуренции, туда входят люди, которые под-
держивают Владимир Путина, поддерживают 
курс на создание сильной великой России.

Все граждане и организации, вошедшие в 
ОНФ, объединены одной задачей – созданием 
достойной жизни в нашей стране. Неслучай-

но ОНФ уже на первом учредительном съезде 
получил более точное название – «Народный 
фронт «За Россию». «Единую Россию» и Народ-

ный фронт объединяет личность Владимира Пу-
тина. Сегодня он – национальный лидер, лидер 
ОНФ и основатель партии «Единая Россия».

Почему столь ценна для нас как политиче-
ской партии идея создания Общероссийского 
народного фронта? Думаю, это не нужно объяс-
нять. ОНФ – широкая общественная площадка 
для обсуждения проблем и принятия решений, 
значимых для общества. ОНФ дает нам возмож-
ность услышать каждого, учесть мнение раз-
личных профессиональных групп, сообществ. 
Мы очень рассчитываем, что Общероссийский 
народный фронт станет для нашей партии 
кадровым резервом, даст нам механизм для 
обновления, приведет к нам людей с новыми 
взглядами.

Возникает вопрос: а может ли член «Еди-
ной России» вступить в ОНФ? Конечно, мо-
жет. Я уверен, что индивидуальное членство 
в Общероссийском народном фронте – это 
эффективная и более разумная форма, чем 
коллективная. И никакой угрозы для партии 
она не представляет, потому что «Единая Рос-
сия» и ОНФ выполняют одну общую задачу 
– решение проблем людей, каждого гражда-
нина Российской Федерации.

-23 года назад была принята Де-
кларация о государственном 
суверенитете Российской Фе-

дерации. С тех пор этот день стал символом 
единения и ответственности всех россиян за на-
стоящее и будущее нашей страны. Судьба на-
шего государства, нашего края, города – только 
в наших руках. Будущее зависит от того, будем 
ли мы добросовестно трудиться, уважать труд 
окружающих нас людей, стремиться к положи-
тельным переменам. Уверен, что общими уси-
лиями, живя в мире и согласии, мы обязательно 
добьемся высоких результатов во всех сферах 
жизни, – отметил председатель ЗСО, руково-
дитель депутатской фракции «Единая Россия» 
Владимир Мякуш, особо подчеркнув, что этот 
праздник объединяет людей.

Традиционно торжественные мероприятия 
прошли и на излюбленной южноуральцами Ки-
ровке, организаторы – партия «Единая Россия». 
Каждый, кто 12 июня прогуливался по главной 

пешеходной улице Челябинска, мог получить в 
подарок ленточку-триколор – символ российской 
государственности. Кстати, для самых маленьких 
горожан работал художник, который по желанию 
помогал мальчишкам и девчонкам перевопло-
щаться в любых животных и сказочных героев.

По традиции в небо над Челябинском была 
запущена гирлянда из воздушных шаров, со-
стоящая из цветов российского флага.

– Сегодня в России воспитываются новые 
традиции, наша страна становится более авто-
ритетной в мире, – прокомментировал депутат 
ЗСО Александр Мотовилов (фракция «Единая 
Россия»). – Здорово, что молодежь сегодня ак-
тивно поддерживает этот праздник, знает, что 
он символизирует. Россия всегда была сильна 
своими традициями, своей сплоченностью. День 
России – прекрасный праздник, который также 

символизирует, что наша страна всегда была 
многонациональным, многоконфессиональным 
государством, и пока мы едины, пока наши на-
роды дружны между собой, пока мы продолжа-
ем обмениваться историческими и культурными 
традициями, бережем их, Россия будет сильной, 
целостной и непобедимой страной.

В том, что День России – праздник, значимый 
для каждого, уверены и многие южноуральцы.

– Такие государственные праздники очень 
нам нужны, – считает жительница Челябинска, 
пенсионерка Зинаида Васильевна Мамедова. – 
Ведь именно они помогают нам почувствовать 
единство государства, формируют патриотизм. 
Если честно, в первый раз с внучкой вырвались 
на Кировку, и мне очень нравится, как все ор-
ганизовано. Настроение у людей праздничное, 
все улыбаются, поздравляют друг друга. А когда 

люди другу к другу с душой и добром относятся, 
тогда и ощущение единства чувствуется. 

К слову, День России считается главным 
праздником, символизирующим начало новей-
шей истории Российской Федерации.

Напомним, 12 июня 1990 года была приня-
та Декларация о государственном суверенитете 
России, в которой были прописаны равные права 
и возможности для всех граждан, политических 
партий и общественных организаций; принцип 
разделения законодательной, исполнительной 
и судебной властей и многое другое. А в 1994 
году Борис Ельцин подписал Указ, которым  
12 июня – дню принятии Декларации о государ-
ственном суверенитете России – придается госу-
дарственное значение. С 1998 года этот день стал 
называться Днем России. Официально праздник 
отмечается с 2002 года.

Челябинск вместе со всей страной от-
метил День России. Праздничные меро-
приятия прошли во всех районах столицы 
Южного Урала. Для челябинцев и гостей 
города во всех парках и скверах были 
организованы конкурсы, концерты, раз-
влекательные программы. Активное уча-
стие в праздновании Дня России приняли 
национально-культурные центры. 

День России – 
пРазДник, котоРый объеДиняет

созДано новое общественное Движение
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Тесное сотрудничество с руко-
водством российских регионов, а 
также регулярные рабочие визи-
ты в соседствующие с Челябинской 
областью территории для южноу-
ральских парламентариев уже 
стали традицией. Ведь подобные 
встречи не только позволяют об-
мениваться опытом в решении тех 
или иных проблем, но и помогают 
по-другому взглянуть на многие 
законодательные процессы, а зна-
чит, и совершенствовать их.

Два дня, 6 – 7 июня, депутаты 
Законодательного Собрания 
Челябинской области прове-

ли в гостях у наших соседей – в Респу-
блике Башкортостан. В составе юж-
ноуральской делегации председатель 
Законодательного Собрания Владимир 
Мякуш (фракция «Единая Россия»), 
первый вице-спикер регионального 
парламента Юрий Карликанов (фрак-
ция «Единая Россия»), заместитель 
председателя Законодательного Со-
брания Челябинской области Алек-
сандр Журавлев (фракция «Единая 
Россия»), председатель комитета по 
информационной политике Александр 
Мотовилов (фракция «Единая Россия») 
и Марина Поддубная, начальник управ-
ления социальной политики ЗСО.

В рамках рабочего визита област-
ных парламентариев в Уфу прошли 
официальные встречи с председателем 
Государственного Собрания Константи-
ном Толкачевым, главой администра-
ции городского округа Уфа Республики 
Башкортостан Иреком Ялаловым. Кро-
ме того, руководство южноуральского 
парламента встретилось с депутатами 
профильных комитетов Государствен-
ного Собрания Башкортостана.

Также программа рабочего визита 
в солнечную республику включала в 
себя посещение Музея истории парла-
мента Республики Башкортостан, зала 
официальных символов республики, 
посещение исторической резиденции 
Центрального духовного управления 
мусульман России.

Результатом продуктивной двух-
дневной работы стало подписание 
Соглашения о сотрудничестве между 
Законодательным Собранием Челя-
бинской области и Государственным 
Собранием – Курултаем Республики 
Башкортостан.

Основная цель подписанного до-
кумента – расширение и укрепление 
межпарламентских связей, обмен опы-
том в законотворческой деятельности.

Предполагается, что соглашение 
позволит не только сформировать де-
ловые контакты между парламента-
риями Южного Урала и Башкирией, но 
и будет способствовать эффективной 
совместной работе над федеральными 
законами, которые будут выноситься 
в порядке законодательной инициа-
тивы на рассмотрение депутатов Го-

сударственной Думы. Также в рамках 
соглашения предполагается обмен 
законодательными актами, проекта-
ми законов, проведение совместных 
конференций и встреч.

– Думаю, подписанное соглашение 
позволит более эффективно представ-
лять интересы регионов на федераль-
ном уровне, – прокомментировал спи-

кер областного парламента Владимир 
Мякуш. – Ведь оно подписано между 
парламентами крупнейших регио-
нов Российской Федерации, которые 
определяют лицо страны, от которых 
зависит экономическое благополучие 
ее жителей.

С мнением Владимира Мякуша со-
гласился и Константин Толкачев, ко-
торый заметил, что Государственное 
Собрание Республики Башкортостан 
придает большое значение развитию 
межпарламентских связей.

– Мы подписали 25 соглашений о 
сотрудничестве Госсобрания Башкор-
тостана с законодательными органами 
власти субъектов Российской Федера-

ции, а также зарубежных стран, – до-
бавил Константин Борисович. – Уве-
рен, что подписанное соглашение с 
Южным Уралом поднимет на новый 
уровень взаимодействие с парламен-
тариями Челябинской области.

В завершение визита произошло 
еще одно значимое событие. Пред-
седатель Государственного Собрания 
– Курултая Республики Башкортостан 
Константин Толкачев вручил спике-
ру парламента Челябинской области 
Владимиру Мякушу почетный знак 
Государственного Собрания – Курултая 
Республики Башкортостан «За особый 
вклад в развитие законодательства 
Республики Башкортостан».

Юрий КАРлиКАНОВ, первый 
заместитель председателя За-
конодательного Собрания Челя-
бинской области (фракция «Еди-
ная Россия»):

– Рабочий визит депутатов Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области в Республику Башкортостан 
был довольно насыщенным и резуль-
тативным. Нам удалось пообщаться 
с председателями профильных ко-
митетов, и стоит отметить, что они 
отмечали значимость тех же самых 
вопросов, которым в нашем регионе 
также уделяется пристальное вни-
мание. А потому подписанное нами 
соглашение о сотрудничестве еще 
более актуально, ведь таким обра-
зом у нас есть возможность взаи-
модействовать, совершенствовать, 
обогащать действующее законода-
тельство. 

Пристальное внимание в Башкор-
тостане уделяется вопросу качества 
дорожного строительства. В настоя-
щий момент в республике действует 
независимая лаборатория, на воору-
жении которой высококачественное 
оборудование, позволяющее тести-
ровать все подрядные организации, 
которые работают на территории 
Башкортостана. В результате такой 
работы выяснилось, что из 87 заво-
дов, которые работают на территории 
республики, продукция лишь семи 
соответствует критериям оценки ка-
чества, всем необходимым норматив-
ным требованиям. В этом вопросе мы 
также обменялись мнениями и при-
держиваемся общей точки зрения, 
что действующее федеральное зако-
нодательство по проведению торгов и 

конкурсов на дорожное строительство 
несовершенно. Обязательно должен 
быть квалификационный отбор под-
рядчиков, которые будут гарантиро-
вать качественные дорожные работы.

Также меня как председателя ко-
митета по строительной политике 
волновала и другая тема – капи-
тальный ремонт жилого фонда. Этот 
вопрос также под самым присталь-
ным вниманием руководства ре-
спублики. Но они пошли по своему 
пути. В 2005 году, когда были внесе-
ны изменения в Жилищный кодекс, 
субъектам Российской Федерации 
было дано право самостоятельно 
устанавливать плату собственников 
жилья за капитальный ремонт. И 
в Башкортостане был принят со-
ответствующий закон, с 2005 года 
на территории республики форми-
руется фонд в поддержку ремонта 
жилого фонда многоквартирных до-
мов. Мы же этим вопросом начали 
заниматься только сейчас – на май-
ском заседании депутатов приняли 
соответствующий законопроект в 
первом чтении.

Интересным можно назвать зна-
комство с историей парламентаризма 
Республики Башкортостан – от времен 
СССР до новейшей истории. А учиты-
вая, что Законодательное Собрание 
Челябинской области активно создает 
музейную экспозицию, рассказываю-
щую о развитии парламентаризма на 
Южном Урале, есть возможность что-
то взять на заметку у своих соседей.

В целом поездка была очень про-
дуктивной. Была достигнута догово-
ренность о дальнейшем сотрудниче-
стве, обмене опытом.

Владимир МяКУш, председа-
тель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

– Визит делегации от Челябин-
ской области в Республику Башкор-
тостан и подписание соглашения о 
нашем дальнейшем сотрудничестве 
– еще одна ступенька к тому, чтобы 
мы, объединив усилия, эффективнее 

отстаивали интересы наших регио-
нов на уровне Российской Федера-
ции. Для этого есть все условия, и 
если мы будем консолидированно 
в этом направлении работать, то 
результатом могут стать принятые 
на федеральном уровне законы, на-
правленные на улучшение качества 
жизни граждан, проживающих в ре-
гионах России.

Южный УРал и башкоРтостан: 
теРРитоРия сотРУДничества

Подготовила Ирина ЯББАРОВА, фото Дениса  СИМОНОВА

Руководство Законодательного Собрания  Челябинской области  
и Государственного  Собрания – Курултая Республики Башкортостан.

Делегация Законодательного Собрания Челябинской области на экскурсии в музее парламентаризма Башкортостана.

Визит депутатов был насыщен рабочими 
встречами с председателями профильных ко-
митетов Государственного Собрания – Курултая 
Республики Башкортостан. Так, первый заме-
ститель председателя ЗСО, председатель коми-
тета по строительной политике Ю.Р. Карликанов 
встретился с председателем комитета Государ-
ственного Собрания по промышленности, транс-
порту, строительству, связи и предприниматель-
ству Н.З. Кутлугильдиным.

Заместитель председателя ЗСО, председатель 
комитета по социальной и молодежной политике, 
культуре и спорту А.Л. Журавлев встретился с пред-
седателями комитетов Государственного Собрания 
по образованию, науке, культуре, спорту и делам 
молодежи Р.Т. Бикбаевым, по социальной полити-
ке и здравоохранению А.В. Бурангуловой, с пред-
седателем Молодежной общественной палаты при 
Государственном Собрании – Курултае Республи-
ки Башкортостан Н.Н. Самойленко и директором 
Дома дружбы народов Республики Башкортостан  
В.Х. Азнаевым.

А председатель комитета по информационной 
политике ЗСО А.А. Мотовилов встретился с пред-
седателем комитета Государственного Собрания 
по местному самоуправлению и общественным 
объединениям Р.С. Кузбековым.

Председатель Законодательного Собрания Челябинской области Владимир Мякуш  
и председатель Государственного Собрания – Курултая Республики Башкортостан Константин 

Толкачев подписывают соглашение о сотрудничестве.
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В канун дня самой доброй 
профессии в Челябинском 
театре драмы имени Наума 

Орлова состоялась традиционная 
церемония вручения премии За-
конодательного Собрания Челябин-
ской области в сфере социальной 
защиты населения. В торжествен-
ном мероприятии приняли участие 
председатель Законодательного Со-
брания Челябинской области Вла-
димир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»), вице-спикер областного 
парламента, председатель коми-
тета по социальной и молодежной 
политике, культуре и спорту Алек-
сандр Журавлев (фракция «Единая 
Россия»), заместитель председателя 
правительства Ирина Гехт, а также 
министр социальных отношений Ла-
риса Мошкова.

Премия областного парламента 
в сфере социальной защиты населе-
ния существует уже несколько лет. И 
каждый год в первых числах июня 
лучшие из лучших этой профессии 
получают высокую награду из рук 
председателя южноуральского пар-
ламента Владимира Мякуша. Но в 
этом году церемония награждения 

началась несколько нетрадиционно. 
Первой на главную сцену столицы 
Южного Урала попросили подняться 
бывшего министра соцотношений 
региона Надежду Гартман. Повод 
более чем почетный: за заслуги в 
законотворческой деятельности На-
дежда Аркадьевна была награжде-

на медалью Законодательного Со-
брания Челябинской области.

– Доброта – основное чувство, 
которое отличает работников соци-
альной сферы, – сказал Владимир 
Викторович. – Профессия эта слож-
ная, ответственная. К вам, работни-
кам социальной защиты, люди идут не 

просто с просьбами о помощи и под-
держке – со своими неприятностями, 
бедами, а главное – с надеждой, что 
вы поможете. И вы, как никто другой, 
умеете выслушать человека, воодуше-
вить, помочь в решении вопросов.

За добросовестный и безупреч-
ный труд, высокое профессиональное 

мастерство премии Законодательно-
го Собрания Челябинской области 
получили 50 человек. Кроме того, 
каждому награжденному был вру-
чен диплом лауреата, удостоверение, 
медаль «Лауреат премии Законода-
тельного Собрания Челябинской об-
ласти».

Ирина ЯББАРОВА, фото Наиля ФАТТАХОВА 

пРизвание неРавноДУшных Владимир МяКУш, председа-
тель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция 
«Единая Россия»):

– Профессия социального работ-
ника тяжелая, ведь именно к этим 
людям идут в первую очередь за по-
мощью, советом. Наверное, поэтому 
в этой профессии работают люди с 
чуткими сердцами, неравнодушные, 
с бережным отношением к людям – 
вот что для социального работника 
важно. 

Стоит отметить, что в нашей об-
ласти система социальной защиты 
населения отлажена очень хорошо и 
работает эффективно. И для губер-
натора, областного правительства, 
депутатов Законодательного Собра-
ния социальная сфера была и будет в 
приоритетах. Каждый год, утверждая 
областной бюджет, мы предусматри-
ваем на социальную сферу – соцга-
рантии и социальные программы – 
львиную долю расходов. Достаточно 
сказать, что при утверждении бюд-
жета области на 2013 год более 70 
процентов денежных средств было 
заложено именно на эти цели.

Первый заместитель предсе-
дателя Законодательного Со-
брания Челябинской области 

Юрий Карликанов (фракция «Единая 
Россия») провел онлайн-прием граж-
дан по личным вопросам. На связь с 
депутатом вышли жители двух отда-
ленных районов – Верхнеуральского 
и Уйского. Оба муниципальных района 
входят в избирательный округ пар-
ламентария. За два часа работы бла-
годаря новейшим технологиям Юрий 
Раифович принял более 20 человек.

Первыми на онлайн-приеме были 
жители Верхнеуральского муници-
пального района. Проблем в терри-
тории немало, среди самых набо-
левших – газификация и дорожное 
строительство.

Так, жители в районе Ремзавода 
города Верхнеуральска мечтают о 
том, чтобы в их домах наконец-то 
появилось голубое топливо. И один из 
первых вопросов депутату – станет ли 
их мечта реальностью.

Юрий Раифович заметил, вопрос 
действительно болезненный. На за-
кольцовку газопровода уже было 
выделено порядка шести миллио-
нов рублей, в общей сложности вся 
«газовая кампания» оценивается в 
29 миллионов рублей. В настоящее 
время вопрос находится на контроле 
у депутата. Если эти деньги удастся 
изыскать, то газ будет проведен в 
дома в районе Медгородка, Ремзаво-
да, поселка Форштат.

Немало было обращений по до-
рожной теме. Местные жители про-

сили помощи в ремонте нескольких 
участков дорог. Первый вице-спикер, 
внимательно выслушав каждого, за-
верил: во всех вопросах обязательно 
разберется и в силу возможностей 
постарается помочь.

Звучали и просьбы о разъяснении 
тех или иных прав на социальные 
льготы. К примеру, жительница Верх-
неуральска Тамара Александровна 
Рыкова рассказала о том, что ее сын – 
инвалид детства, в настоящий момент 
получает пенсию по инвалидности. И 
попросила пояснить, имеет ли ее сын 
право на какие-либо дополнительные 
меры социальной поддержки.

– Вопрос обязательно прорабо-
таем и дадим подробный ответ, – 
пообещал Юрий Карликанов.

С просьбой прояснить ситуацию 
по льготам обратилась и местная 
жительница – пенсионерка, ветеран 
труда Любовь Петровна Макуха.

– У меня есть земельный участок. 
Хотела бы уточнить, существуют ли 
какие-либо социальные льготы по 
уплате земельного налога для такой 
категории граждан, как я.

Депутат заверил: обязательно 
уточнит и даст письменный ответ.

Кроме того, Любовь Петровна озву-
чила свои предложения по развитию 
сельскохозяйственного комплекса. 
Первое предложение касалось соз-
дания на территории Челябинской 
области торгово-закупочного коопе-
ратива, куда селяне могли бы сдавать 
свою продукцию, второе – оказание 
помощи в реализации произведен-

ной продукции (молочные изделия, 
мясо и так далее).

– Оба предложения довольно ин-
тересные, – заметил Юрий Раифович. 
– Думаю, их стоит обсудить с мини-
стром сельского хозяйства Челябин-
ской области.

Сразу же после общения с жителя-
ми Верхнеуральского муниципально-
го района состоялся разговор онлайн 
с жителями Уйского района. Вопросы 
были похожими: дорожное строи-
тельство, газоснабжение, выплата со-

циальных льгот. Хотя, конечно, были 
и другие просьбы.

Так, директор Уйской средней шко-
лы Галина Николаевна Приданникова 
обратилась к первому вице-спикеру 
областного парламента с просьбой 
помочь в решении школьного вопро-
са.

– Проблема наша по-настоящему 
серьезная: протекает кровля, – рас-
сказала директор школы. – Мы в 
этом году подавали заявку, чтобы нас 
включили в программу на ремонт 

кровли, но по формальным причи-
нам получили отказ. Оказалось, что 
в документах допущены технические 
ошибки. Но если мы за лето не от-
ремонтируем кровлю, то к началу 
нового учебного года школа просто 
не откроется.

Вопрос был взят Юрием Раифови-
чем на контроль.

– Составим официальный запрос 
в министерство образования и науки 
Челябинской области с просьбой вы-
яснить, есть ли возможность оказать 
помощь.

Жители одного из поселков Уйско-
го района пожаловались на пробле-
мы с водой, причина – нет водово-
да. Депутат пообещал разобраться в 
ситуации и в силу возможностей ее 
решить.

Стоит отметить, что по многим об-
ращениям, которые Юрий Карлика-
нов взял на карандаш, принято реше-
ние выехать в территорию и на месте 
разобраться с вопросами.

Работа депутата Законодательного Собрания Челябинской области 
предполагает регулярное общение со своими избирателями, ведь кто, 
как не сами жители, может помочь народному избраннику решить те 
или иные проблемы, которыми живет территория? Но в насыщенном 
рабочем графике непросто найти время на общение со всеми желаю-
щими. На помощь приходят новые информационные технологии.

Юрий КАРлиКАНОВ, первый заместитель председателя Законода-
тельного Собрания Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

– Мой избирательный округ охватывает пять районов, он самый много-
численный и далеко расположен от основного места работы, ведь в него 
входят такие районы, как Верхнеуральский, Нагайбакский, Чесменский, Уй-
ский, Пластовский. И чтобы пообщаться со своими избирателями, приходится 
терять много времени на переезды от одной территории к другой. В решении 
этой проблемы помогают новые технологии. В режиме прямого интерактив-
ного общения я могу, находясь на своем рабочем месте, выслушать своих из-
бирателей, ответить на их вопросы, помочь в решении тех или иных проблем. 
Поэтому эффективность такой формы работы очевидна.

ДепУтатский пРием онлайн

Есть такая профессия – тво-
рить добро. Профессия, в которой 
главное мерило – человечность, 
умение чувствовать чужую боль, 
сопереживать.

Вручение премии Законодательного Собрания в сфере социальной защиты.
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Ирина ЯББАРОВА, фото Наиля ФАТТАХОВА

И только человек, который ока-
зался на грани смерти, тот, 
кого спасла донорская кровь, 

способен по-настоящему оценить, на-
сколько это важно. Не зря говорят, что 
каждый донор крови делится частич-
кой себя с тем, кому эта кровь пере-
ливается, с каждой каплей донорской 
крови у больного человека увеличива-
ются шансы на жизнь.

14 июня, во Всемирный день до-
нора крови, который в этом году отме-
чался в девятый раз, в областном пар-
ламенте состоялось вручение благо-
дарственных писем Законодательного 
Собрания Челябинской области южно-
уральским донорам. В торжественном 
мероприятии приняли участие заме-
ститель председателя регионального 
парламента, председатель комитета 
по социальной и молодежной поли-
тике, культуре и спорту Александр 
Журавлев (фракция «Единая Россия»), 
депутат-единоросс Константин Заха-
ров и советник спикера Заксобрания 
Вадим Воробей.

Приветствуя участников церемо-
нии награждения, Александр Журав-
лев отметил: быть донором – почетно 
и очень важно, ведь, сдавая кровь, 
донор делится каплей своей жизни с 
теми, кто по каким-то причинам ока-
зался в больничной палате.

– В апреле этого года при под-
держке Законодательного Собрания 
Челябинской области, регионального 
отделения партии «Единая Россия» в 
Челябинской области была объявле-
на Неделя донора крови, – напомнил 
участникам торжественной встречи 
вице-спикер. – Подобная акция про-
водилась впервые, главный ее девиз  
– «Стань донором – подари жизнь» 
– поддержали тысячи южноуральцев. 
И до сих пор количество желающих 
помочь людям, которые нуждаются в 
донорской крови, меньше не стано-
вится. Порадовало, что нас поддер-
жали и предприятия города: целые 

коллективы организовано приходили 
в мобильные пункты сдачи крови, на 
станцию переливания крови. Спасибо 
каждому, кто поддержал эту акцию, 
вы уже спасли тысячи жизней. Кровь, 
которая была собрана во время акции, 
была направлена на переливание де-
тям, которые лежат в онкогематоло-
гическом отделении, на проведение 
тяжелых операций на сердце и тем, у 
кого различные заболевания крови. 
Кроме того, в период акции были со-
браны благотворительные пожертво-
вания, которые направлены на приоб-
ретение расходных материалов и ле-
карств для детского поликлинического 
звена. Наша работа будет продолжена 
и дальше. Глубоко убежден, что, толь-
ко объединившись, мы сумеем ре-

шить проблему донорства и сможем 
спасти еще немало жизней.

В общей сложности было вручено 
36 благодарственных писем, 14 из них 
– почетным донорам, каждый из ко-
торых уже не один десяток раз делился 
частичкой своей жизни с незнакомы-
ми людьми.

По словам Вадима Воробья, на Юж-
ном Урале проживает около 20 тысяч 
почетных доноров. А в этом году до-
норское движение Челябинской области 
получило новый виток развития. Только 
за последние шесть месяцев более 27 
тысяч южноуральцев сдали свою кровь.

В том, что в регионе донорское дви-
жение на высоком уровне, уверена и 

главный врач Федеральной станции 
переливания крови ФМБА России в го-
роде Челябинске Светлана Белашкина, 
которая заметила: новую жизнь в до-

норское движение вдох-
нул совместный проект 
Законодательного Собра-
нии и совета сторонников 
партии «Единая Россия»  
«Подари жизнь».

– Неделя донора, 
которая была проведена 
в Челябинске весной, не 
могла пройти незаме-
ченной, – добавила Свет-
лана Юрьевна. – Ее зна-
чимость высоко оценило 

Федеральное медико-биологическое 
агентство, которым руководит врач-
гигиенист, эпидемиолог, доктор меди-
цинских наук, заслуженный врач Россий-
ской Федерации Владимир Уйба. К тому 
же он является координатором службы 
крови Российской Федерации. В знак 
благодарности за активную поддержку 
донорского движения Владимир Викто-
рович Уйба направил благодарственные 
письма в адрес Законодательного Со-
брания Челябинской области. 

Благодарственные письма от ру-
ководителя Федерального медико-
биологического агентства были вру-
чены председателю Законодательного 
Собрания Челябинской области Вла-

димиру Мякушу (фракция «Единая 
Россия»), вице-спикеру областного 
парламента Александру Журавлеву 
(фракция «Единая Россия»), депутату 
Заксобрания Александру Мотовилову 
(фракция «Единая Россия»), а также 
советнику спикера регионального пар-
ламента Вадиму Воробью.

Добавим, что Всемирный день до-
нора был учрежден в мае 2005 года 

на 58-й сессии Всемирной ассамблеи 
здравоохранения в Женеве. День 14 
июня выбран не случайно, именно в 
этот день родился австрийский врач, 
иммунолог, лауреат Нобелевской пре-
мии за открытие групп крови челове-
ка. Пожалуй, и свое название – День 
донора – праздник получил тоже не 
случайно, ведь само слово «донор» пе-
реводится с латинского как «дарить».

Александр ЖУРАВлЕВ, заместитель председателя Законодатель-
ного Собрания Челябинской области, председатель комитета по 
социальной и молодежной политике, культуре и спорту (фракция 
«Единая Россия»):

– Депутаты Законодательного Собрания Челябинской области очень се-
рьезно озаботились вопросом донорского движения на Южном Урале, по-
скольку количество доноров крови стало меньше. Именно тогда и родилась 
идея проведения Недели донора в области. Эту уникальную акцию поддержа-
ли органы государственной власти, предприятия, простые жители, молодежь. 
В общей сложности в ней приняли участие более трех тысяч человек, причем 
80 процентов южноуральцев сдавали кровь впервые. И мы уже в течение 
двух месяцев видим положительные результаты нашей работы. Но это лишь 
половина успеха. Сейчас важно удержать этот положительный результат. Во-
первых, в планах каким-то образом объединить тех людей, которые являются 
донорами, в какой форме это будет, пока трудно сказать. Во-вторых мы, как 
депутаты Законодательного Собрания понимаем, что на сегодняшний день в 
действующем законодательстве есть некоторые изъяны. На это уже обратил 
внимание и глава государства Владимир Владимирович Путин, который 
совсем недавно заметил, что есть ряд законодательных моментов, которые 
необходимо урегулировать. И наша главная задача как законодателей — 
на национальном уровне обеспечить поддержку и мотивацию донорского 
движения.

За суматохой и бесконечной спешкой мы почти разучились ценить 
самое главное – жизнь… Свою, чужую. и лишь когда случается беда 
с кем-то, кто нам очень дорог, приходит понимание: самое важное, 
что может сделать человек в своей жизни, – помочь другому, спасти. 
и разве может быть геройством главное предназначение человека – 
быть полезным, иметь возможность дарить кому-то надежду, мечту, 
возможность жить?!

они ДаРят жизнь ДРУГим

14 июня во всем мире отмечается День 
донора крови. В Челябинске он проводится 
уже в десятый раз, но именно в этом году 
медики отмечают резкий рост желающих 
сдать кровь. 

Еще два месяца назад врачи заявляли о 
катастрофически низком запасе крови. Но 
сегодня Южный Урал не просто закрыл 

вопрос с дефицитом, но и создал солидный чрез-
вычайный запас. Такие успехи во многом объ-
ясняются успешностью реализации партийного 
проекта «Единой России», работу которого кури-
рует помощник спикера областного парламента 
Вадим Воробей.

К часу дня сдана почти тонна крови, но челя-
бинские организаторы Дня донора говорят, что 
две трети успеха акции не в возврате денежных 
выплат, а в личном примере, который горожа-
нам подают власть и политики – депутаты, вхо-
дящие во фракцию «Единая Россия», – зампред 
ЗСО Владимир Ильиных, Александр Мотовилов, 
Константин Захаров, Михаил Видгоф. Депутаты 
сами сдавали кровь, агитировали за донорство 
в своих округах, а сегодня собрали самых актив-

ных участников донорского движения.
Кстати, опросы, которые проводили депута-

ты в своих округах, выявили интересную зако-
номерность. Например, молодые люди с охотой 
сдают кровь, если уверены, что она пойдет на 
спасение конкретного человека. Челябинцы «от 
пятидесяти» сдают, потому что считают это своим 
гражданским долгом. Самая интересная позиция 
у среднего поколения доноров: они уверены, что 
донорство полезно для здоровья.

– Мужчинам после 40 лет врачи рекомендуют 
сдавать кровь, потому что выработка красных 
кровяных телец со временем у человека замед-
ляется, а сдача крови стимулирует активизацию 
костного спинного мозга и улучшает иммунитет, 
– отмечает Вадим Воробей, донор с 10-летним 
стажем.

Гражданская позиция, желание помочь кон-
кретному человеку или, в конце концов, себе. Со-
временный донор оказался не таким уж меркан-
тильным. В южноуральском парламенте, изучив 
эту статистику, даже предложили по числу до-
норов оценивать «социальное здоровье» региона. 
Судя по сегодняшней акции, Челябинская область 
здорова.

Делать ДобРо – пРосто

Самых активных участников донорского движения наградили  
благодарственными письмами Законодательного Собрания.
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Слова благодарности и поздрав-
ления звучали и 14 июня в 
драмтеатре имени Наума Ор-

лова, где в канун Дня медика состоялась 
торжественная церемония вручения 
высокой награды лучшим из лучших 
в докторской профессии – премии За-
конодательного Собрания Челябинской 
области. 

50 работников здравоохранения из 
Челябинска, Чесмы, Чебаркуля, Долго-
деревенского, Еткуля, Верхнего Уфа-
лея, Миасса, Кусы и других территорий 
Южного Урала за добросовестный и 
безупречный труд, высокое профессио-
нальное мастерство были удостоены 
премий областного парламента. Среди 
лауреатов – медицинские сестры и вра-
чи, заведующие отделениями больниц и 
фельдшерско-акушерскими пунктами. 
Каждый из них ежедневно, ежечасно 
лечит, спасает жизни людей.

Высокую награду медикам вручал 
заместитель председателя Законода-
тельного Собрания Челябинской обла-
сти, председатель комитета по социаль-
ной и молодежной политике, культуре 
и спорту, кандидат медицинских наук, 
заслуженный врач Российской Феде-
рации Александр Журавлев (фракция 
«Единая Россия»). Также в церемонии 
вручения приняли участие заместитель 
председателя правительства Челябин-
ской области Ирина Гехт и исполняющий 
обязанности министра здравоохранения 
Дмитрий Тарасов.

Обращаясь к медикам, присутствую-
щим в зале главной театральной пло-
щадки города, вице-спикер напомнил о 
том, что высшая награда главного пред-
ставительного органа государственной 

власти Челябинской области учреждена 
еще в 2005 году. За это время премий 
областного парламента были удостоены 
не менее трехсот южноуральских ме-
диков.

– Сегодня благодаря вниманию 
президента, правительства Российской 
Федерации, губернатора Челябинской 
области, регионального правительства, 
депутатов Законодательного Собрания 
облик южноуральской медицины стре-
мительно меняется, – заметил в своем 
выступлении Александр Журавлев. – 
Реконструируются здания, капитально 
ремонтируются больницы, амбулатории, 
поликлиники, станции скорой помощи, 
вводятся в строй офисы врача общей 
практики, внедряется новое современ-
ное оборудование, совершенствуются 
диагностики лечения. Одно остается не-
изменным: врач по-прежнему у постели 
больного, и никакой даже самый со-
временный аппарат, никакая медицин-
ская техника не заменит самого глав-
ного – доброго, ласкового слова врача, 
приободряющего больного, душевного 
разговора, благодаря которому пациент 
может пойти на поправку, никто и ни-
когда не заменит человеческого тепла, 
внимания и заботы. И много споров о 
том, что же такое медицина – искус-
ство или ремесло. За свою более чем 
30-летнюю работу в медицине пришел 
к выводу: это и то и другое. Мы с вами 
всегда находимся в борьбе, никогда не 
ограничиваемся временем работы, по-
стоянно думаем о больном, где бы ни 
находились: дома, на работе, в дороге, 
в гостях все мысли о пациенте, о том, 
как ему помочь. Наверное, в этом и есть 
главная миссия врача. От всего сердца 

желаю здоровья, благополучия, удачи.
Никто не будет спорить, что медици-

на – та профессия, где случайных людей 
быть не может. Эту дорогу выбирают 
особенные люди, для которых слова 
«помочь» и «спасти» – смысл жизни.

– Конечно, в нашей профессии очень 
важны знания, грамотность, желание 
сделать все, чтобы пациент поправился, 
– считает заместитель главного врача 
Чебаркульской городской больницы 
Флорида Бикбова. – Но настоящая фор-

мула успеха – в любви к профессии. 
Лично я просто не представляю себя без 
этой профессии, с детства знала, что буду 
именно врачом, может, отчасти сыграло 
роль то, что у нас настоящая династия 
медиков. Даже сейчас, спустя почти 35 
лет работы, могу с уверенностью ска-
зать: как бы жизнь ни сложилась, выбор 
все равно был бы в пользу медицины. 
По специальности я врач-инфекционист, 
терапевт, в должности заместителя 
главного врача работаю уже восемь лет. 
И я очень люблю свою работу, это мое 
дело, мое призвание, в этом смысл моей 
жизни.

Каждый из награжденных медиков 
получил диплом лауреата, удостовере-
ние и медаль «Лауреат премии Законо-
дательного Собрания Челябинской об-
ласти». Кроме того, с праздником людей 
в белых халатах поздравили творческие 
коллективы Челябинска.

меДиЦина: Ценность человеческой жизни

Александр ЖУРАВлЕВ, заместитель председателя Законодатель-
ного Собрания Челябинской области, председатель комитета по соци-
альной и молодежной политике, культуре и спорту (фракция «Единая 
Россия»):

– Понимая важность профессии медика, областные парламентарии еще в 
2005 году учредили высшую награду в этой профессиональной сфере – «Лауре-
ат премии Законодательного Собрания Челябинской области». Сегодня в обла-
сти трудятся 40 тысяч медицинских работников, каждый из них по-настоящему 
предан своей профессии. И я ни чуть не сомневаюсь: врачевание – это и искус-
ство, и ремесло, главный принцип которого – сострадание.

Особые слова благодарности – в адрес наших ветеранов. Это те люди, кото-
рые отдали не один десяток лет медицинской профессии. Спасибо вам огром-
ное и низкий поклон! Именно к вам, как ни к кому другому, применимы слова 
о том, что геройство вам по плечу, в ваших руках и вечность, и слава.

С июня этого года ангиограф позволит прово-
дить в постоянном режиме довольно вос-
требованные на сегодняшний день хирур-

гические вмешательства – коронароангиографию 
и стентирование сосудов сердца. Стоит отметить, 
что ранее подобное операционное вмешательство 
проводилось лишь в крупных больницах област-
ного и федерального уровня. Миасс стал одним из 
первых малых городов-счастливчиков, куда посту-
пило современнейшее оборудование. 

Коронароангиография позволяет выявить по-
ражение сосудов сердца на самых ранних этапах, 
таким образом, пациент сможет получить своевре-
менную медицинскую помощь, в том числе и опе-
ративную. Что касается операции стентирования, то 
она проводится без разрезов, под местным обезбо-
ливанием. В отличие от хирургической операции, 
которая проводится с использованием искусствен-

ного кровообращения, процедура стентирования 
длится порядка 30 – 40 минут и практически не 
дает осложнений.

Как рассказал главный врач Миасской город-
ской больницы № 3 Андрей Неучев, подобные 
технологии позволяют провести диагностику по-
ражений артерий сердца, и уже на операционном 
столе пациент начинает чувствовать улучшение 
состояния.

– На мониторах можно видеть, что артерия 
в одном месте сужается, – поясняет суть опера-
ции Андрей Павлович, – из-за этого в этом месте 
не проходит достаточное количество крови, со-
ответственно, сердце не получает необходимого 
питания. Врач зондом подходит к этому участку и 
устанавливает стент, который сразу расширяет этот 
участок, и кровоток восстанавливается. Подобная 
операция позволяет уйти от повторных инфарктов, 
стенокардии, уменьшает количество летальных 
случаев. Пациент выписывается из больницы в 
течение двух-трех дней после операции. Могу за-
верить, что для города Миасса это даже не шаг 
вперед в медицине, это настоящий прорыв. Риски 
подобной работы минимальны.

В настоящий момент в больнице проводится 
порядка двух-трех коронарографий в день, но уже 
в ближайшей перспективе планируется перейти на 
две смены, а количество операций – значительно 
увеличить. По словам Андрея Неучева, уже с 2014 
года предполагается, что в год здесь будет прово-
диться не менее 700 подобных операций. Пока на 
оборудовании работает один специалист, но еще 

два доктора проходят специальную подготовку 
и в скором будущем приступят к своим обязан-
ностям.

Оценив работу миасских медиков, Александр 
Журавлев заметил, новое ангиографическое от-
деление в Миасской городской больнице № 3 по-
зволит в значительной степени сократить очередь 
среди южноуральцев на проведение рентгенхирур-
гических методов диагностики и лечения, которое 
на сегодня составляет около двух месяцев.

– Для горнозаводской зоны Челябинской об-
ласти открытие подобного отделения – знаковое 
событие, – прокомментировал Александр Леони-
дович. – Пока здесь проводятся операции в первую 
очередь жителям Миасса, но уже в скором будущем 
такую же медицинскую помощь смогут получать 
жители Чебаркуля, Чебаркульского муниципально-

го района, Уйского, Катав-Ивановского, Ашинского, 
Усть-Катавского, Кусинского районов, а также жи-
тели Кыштыма и Сатки. Буквально лет пять назад 
мы только мечтали о подобном оборудовании, а 
сегодня благодаря модернизации здравоохране-
ния и реализации партийного проекта «Качество 
жизни (здоровье)» мы имеем возможность от-
крывать подобные современные межрайонные 
сосудистые центры, которые в буквальном смысле 
приближают к пациенту высокотехнологическую 
медицинскую помощь.

Александр Журавлев убежден: новое оборудо-
вание не только ускорит диагностику заболеваний 
сердца и сосудов, но и улучшит качество и продол-
жительность жизни больных с ишемической бо-
лезнью сердца, уменьшит заболеваемость острым 
инфарктом миокарда.

Внимательно и заботливо относиться к пациенту, честно исполнять 
свой врачебный долг, проявлять высочайшее уважение к жизни че-
ловека... С этих слов начинается профессия врача. Профессия, главные 
принципы которой — не навредить, помочь, спасти. и изо дня в день 
они следуют этой клятве, которую дали в самом начале своего про-
фессионального пути. люди в белых халатах лучше других знают цену 
радости от победы над страшным недугом, болью, смертью. и самое 
искреннее и настоящее «спасибо за жизнь» слышат именно они.

Ирина ЯББАРОВА, фото Наиля ФАТТАХОВА

Заместитель председателя Законода-
тельного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной и 
молодежной политике, культуре и спорту 
Александр Журавлев (фракция «Единая 
Россия») 13 июня с рабочим визитом по-
бывал в Миасской городской больнице  
№ 3. Цель поездки – на месте ознакомить-
ся с уникальным медицинским оборудо-
ванием, позволяющим проводить экс-
тренные сосудистые операции. Это стало 
возможным благодаря открытию на базе 
больницы ангиографического отделения.

в миассе запУщен анГиоГРаф

Лауреатов премии поздравили зампред ЗСО Александр Журавлев,  
вице-премьер Ирина Гехт, и.о. министра здравоохранения области Дмитрий Тарасов.

В день открытия ангиографический центр принимал первого пациента.
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добрых дел мноГо не бывает

Накануне государственного 
праздника – Дня России в рези-
денции губернатора Челябинской 
области состоялось торжественное 
вручение общественных наград. 
Девятнадцать южноуральцев по-
лучили из рук Михаила Юревича 
почетные знаки «За активную ра-
боту по патриотическому воспи-
танию граждан РФ» и памятные 
медали «Патриот России».

По представлению совета 
шефов воинских частей и 
общественного совета по 

патриотическому воспитанию при 
Законодательном Собрании Челя-
бинской области памятной медалью 
Российского государственного военно-

го историко-культурного центра при 
Правительстве РФ «Патриот России» 
награжден депутат ЗСО Сергей Леме-
шевский (фракция «Единая Россия»).

Глава региона Михаил Юревич по-
здравил земляков с заслуженными 
наградами.

– Челябинская область традици-
онно входит в число регионов с вы-
соким уровнем патриотического вос-
питания. Эта работа не прекращалась 
ни на минуту. У нас не только сохра-
нены все пришкольные музеи, но и 
открываются новые. Активно ведется 
шефская работа с воинскими частями 
и экипажами кораблей. Поисковые от-
ряды юных южноуральцев не раз при-
знавались лучшими в стране, – сказал 
Михаил Юревич в приветственной 

речи, добавив, что эти направления 
деятельности будут продолжены и в 
дальнейшем.

Депутат, генеральный директор 
ОАО «Златмаш» Сергей Лемешевский 
отметил:

– Я считаю, что любой руководи-
тель должен быть патриотом своей 
страны, потому что за ним стоят люди, 
а это и ветераны, и молодежь. Если 
не заботиться о ветеранах, то моло-
дое поколение, которое приходит на 
предприятие, не будет с уважением 
относиться к самому месту работы. За-
бота о ветеранах – это дань прошлому, 
а то, что делается для патриотического 
воспитания молодежи, – это вклад в 
будущее предприятия.

наГРаДа за патРиотизм

Третий год подряд в начале июня по 
традиции, заведенной депутатом ЗСО Кон-
стантином Захаровым (фракция «Единая 
Россия»), в парке имени Тищенко Метал-
лургического района Челябинска собира-
ются сотни детей с ограниченными воз-
можностями, их родители и друзья. Все на-
чалось с простого обращения в приемную 
депутата родителей детей-инвалидов.

В воскресный день парк имени Тищенко 
расцвел улыбками детей, их солнеч-
ным настроением. В гости к ребятам 

пришли Баба-яга и Солнышко, пели и танцева-
ли клоуны. И дети, и родители, кто был актив-
ным, участвовал в конкурсах и соревнованиях, 
– все получили подарки и сладкие призы.

В настоящее время государство оказывает 
много различных видов социальной помощи, но 
назрела необходимость изменить общественное 
сознание в отношении особых детей и семей, в 
которых они воспитываются. Необходимо создать 
условия для интеграции их в обществе и укрепле-
ния предпосылок для самостоятельной жизни.

Именно поэтому Константин Захаров решил 
проводить в районе большой детский праздник 
для всех. Но, конечно, главные участники и 
действующие лица на этом мероприятии – 
дети с ограниченными возможностями.

– Отношение к особым детям должно быть 
особым. Им мы дарим все вдвойне: любовь, 
заботу, внимание и, конечно, подарки, – сказал 
на открытии праздника депутат Константин За-
харов.

откРыть сеРДЦа особым Детям

пРазДник ДРУжбы

Участие трудовых отрядов, сформи-
рованных при поддержке депутата ЗСО 
Александра Федорова (фракция «Единая 
Россия»), в общегородской программе ор-
ганизации летней занятости подростков – 
добрая традиция, которой в этом году ис-
полняется 10 лет.

Школьные трудовые отряды объеди-
няют более 150 человек. С начала 
июня дружные команды мальчишек 

и девчонок, одетые в ярко-оранжевые футбол-

ки и бейсболки, можно видеть 
на уборке и благоустройстве го-
рода. Официальный старт «Лета 
трудового» в Ленинском райо-
не Челябинска был проведен 6 
июня. 

– Трудовые отряды ЧТПЗ 
сформированы из учеников на-
ших подшефных школ – № 46, 
47 и 77, – комментирует депу-
тат Законодательного Собрания 

Александр Федоров. – Этим летом «оранжевый 
десант» усилен «бойцами» спортивного ком-
плекса «Восход». Радует, что все больше ребят, 
желая внести посильный вклад в семейный 
бюджет, ищут работу на лето, не болтаются во 
дворе без дела. Такая активная молодежь нигде 
не пропадет. 

На протяжении трех месяцев юные челябин-
цы будут помогать в уборке и благоустройстве 
школьной территории и прилегающих улиц, ста-
диона «Восход», очищать от мусора скверы и 
берег озера Смолино. 

«оРанжевый Десант» ДепУтата

В селе Октябрьском прошел праздник 
для семей, воспитывающих приемных де-
тей. Праздник прошел в рамках проекта 
«России важен каждый ребенок». Торже-
ство организовано при поддержке депу-
тата Валерия Галева (фракция «Единая 
Россия»).

Мероприятие, в котором приняли уча-
стие 22 ребенка из 14 семей, прошло 
на центральном стадионе села. Для 

детей было приготовлено много сюрпризов и 

подарков: яркая насыщенная программа, ро-
зыгрыши, конкурсы, веселые старты, ни один 
ребенок не остался без внимания в этот день.

Яркие эмоции и детский смех, одобрение и 
поддержка родителей, праздничное настроение 
– дети остались довольны! Организаторами ме-
роприятия стали местное отделение управления 
социальной защиты населения района, обще-
ственная организация «Районный женсовет». 
Праздник прошел при поддержке депутата За-
конодательного Собрания Челябинской области 
Валерия Галеева.

семейный пРазДник в октябРьском Районе

12 июня на пешеходной части 
улицы Кирова около памятника 
«Добровольцам-танкистам» де-
путат ЗСО Александр Мотовилов 
(фракция «Единая Россия») и Челя-
бинское региональное отделение 
партии «Единая Россия» иници-
ировало акцию в честь Дня России. 
Челябинцы и гости города приняли 
участие в замечательном празд-
нике, кульминацией которого стал 
запуск воздушных шаров в виде 
флага Российской Федерации.

-Несмотря на то что праздник 
существует на протяжении 
еще только девятнадцати 

лет, уже многие знают о таком государ-
ственном празднике, как День России. 
Наша страна развивается, становится 
более мощной и авторитетной в мире. 
У нас появляются новые традиции. Этот 

праздник как раз стал для нас новой 
традицией. И это правильно. Сегодня 
идея праздника о дружбе народов, 
проживающих на нашей территории, 
транслируется и через средства массо-
вой информации. Для нас это важно, 
ведь наша страна многонациональная. 
Я считаю, что День России – прекрасный 
праздник и он нам необходим, – сказал 
Александр Мотовилов.

Жительница Челябинска Светлана 
рассказала, что за сравнительно недол-
гий период этот праздник успел полю-
биться и теперь она всегда с удоволь-
ствием его отмечает вместе со своей 
семьей. «Нашим челябинцам хочу 
пожелать, конечно же, процветания, 
стабильности, спокойствия и удачи», – 
поздравила всех Светлана.

Что радует, об истории праздника 
знает не только старшее поколение, 
но и дети. София, которой семь лет, 

знает, что сегодня вся страна отмечает 
государственный праздник День Рос-
сии. «Сегодня я пришла сюда, чтобы со 
всеми отмечать этот праздник. Я очень 
рада, что здесь много людей. Мне 
очень понравилось, что сегодня можно 
сделать себя красивой – нарисовать 
что угодно. Я сделала себе бабочку, 
потому что я люблю себя украшать. 
Всех с Днем России! Будьте счастливы», 
– беззаботно сказала юная жительница 
Челябинска София.

Кроме этого, каждый мог нанести 
себе аквагрим. У художников не было 
отбоя от желающих. Также всем челя-
бинцам сегодня вручили уже традици-
онные ленточки триколор как символ 
праздника, и, конечно же, не обошлось 
без фотографий с белыми медведями, 
которые играли с маленькими детьми 
и с удовольствием фотографировались 
со всеми желающими.
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Какая она – формула успеха? Пожалуй, у 
каждого своя. Но как бы там ни было, без 
сомнения, успех не любит лентяев. Упорство 
плюс трудолюбие, помноженное на терпе-
ние и желание исполнить мечту, наверное, 
основные слагаемые формулы успеха.

На днях десять учеников челябинской 
школы № 94 стали обладателями каж-
дый своего «Успеха» – премии Зако-

нодательного Собрания Челябинской области. 
В областном парламенте состоялась традици-
онная церемония награждения лучших учени-
ков школы – подшефного образовательного 
учреждения председателя Законодательного 
Собрания. Именно из рук спикера региональ-
ного парламента Владимира Мякуша (фракция 
«Единая Россия») ребята из 9 – 11-х классов 
получили высокую награду. Не остались без 
внимания, слов поздравления и благодарности 
родители отличников, им были вручены благо-
дарственные письма Заксобрания.

Кстати, премия существует уже давно – по-
рядка 18 лет. Еще работая в «Челябметаллург-
строе», Владимир Мякуш взял шефство над 
94-й школой, и с тех пор каждый год лучшие из 
лучших получают премию «Успех». По словам 
педагогов школы, среди награжденных – ре-
бята, которыми весь учительский коллектив 
очень гордится, за эти годы многие из выпуск-
ников – лауреатов «Успеха» добились неплохих 
профессиональных результатов. Традиция про-
должается, 94-я по-прежнему выпускает та-
лантливых, перспективных, успешных.

– Эта премия – как ступенька, первый шаг 
к будущей удачной карьере, – обратился к лау-
реатам Владимир Викторович. – И здорово, что 
в каждом из вас живет заинтересованность в 
получении хорошего образования, что каждый 
стремится проявить себя, добиться успехов. Вы 
только начинаете свой жизненный путь, и се-
годня перед вами открыты большие возможно-
сти, просторы для достижения своих целей, ис-

полнения своей мечты. Все зависит от каждого 
из вас, от трудолюбия, настойчивости, упорства. 
И, судя по уже достигнутым положительным 
результатам, вы на правильном пути.

Особые слова поздравления прозвучали в 
адрес мам и пап школьников. Спикер южно-
уральского парламента уверен: в успехе ребят 
огромный вклад родителей. И успешность де-
тей – показатель родительской любви, забо-
ты, небезразличия к судьбе своего ребенка, а 
значит, и страны, области. И каждый родитель 
всегда испытывает особую гордость, видя до-
стижения своего чада.

– Нелегкий труд – воспитывать будущее 
нашей страны, Челябинской области, – доба-
вил Владимир Мякуш. – И от нас, взрослых, 
зависит, каким это будущее будет. Я уверен: 
оно будет прекрасным, ведь среди этих ребят 
есть талантливые, творческие, спортивные. И 
благодаря нашим, родительским, усилиям, та-
ланту и трудолюбию наших детей Россия будет 
процветающим государством. Надеюсь, что эти 
имена, имена наших успешных детей мы еще 

услышим в будущем и обязательно будем ими 
гордиться.

К слову, в адрес Владимира Мякуша также 
прозвучали самые теплые слова благодарности 
за поддержку и помощь, которую председатель 
Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти оказывает школе и всему ее коллективу. 
От педагогов и родителей прозвучало коллек-
тивное спасибо за неравнодушие и трепетное 
отношение.

– Несмотря на то что меняется жизнь, ме-
няется статус человека, но отношение к людям 
остается неизменным. Это и есть настоящая 
человеческая дружба. И здорово, когда вне 
зависимости от жизненных ситуаций удается 
сохранить теплоту, человечность и желание 
всегда помогать, поддерживать, – заметили 
учителя и родители, выражая благодарность 
Владимиру Мякушу.

После официальной части для ребят была 
организована экскурсия по зданию областного 
парламента. Ученики школы № 94 побывали 
в залах, где проводится депутатская работа. 

По-настоящему сильное впечатление на ребят 
произвел зал заседания.

– Именно в этом зале мы обсуждаем и 
принимаем законы, – рассказал школьникам 
Владимир Викторович.

Ребята с удовольствием «примерили» на 
себя кресла спикера областного парламента и 
его заместителя, а также сфотографировались 
на память.

Владимир МяКУш, председатель За-
конодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»): 

– Ежегодное вручение премии «Успех» 
лучшим ученикам школы № 94 Металлурги-
ческого района – давняя традиция. Нужно 
заметить, что поддержка учеников – один из 
приоритетов в работе депутатов всех уровней. 
Все понимают, что будущее нашей страны, на-
шего региона в руках сегодняшней молодежи, 
и мы создаем все условия для того, чтобы 
наши дети учились, развивались, имели воз-
можность строить успешную карьеру. 

И эта премия в какой-то степени может 
стать первой ступенькой в большой карьер-
ной лестнице этих ребят. Безусловно, она 
является стимулом для дальнейшей учебы. 
Уверен, что из этих мальчишек и девчонок 
вырастут успешные, достойные профессио-
налы, а самое главное – каждый из них бу-
дет человеком, гражданином своей страны. 
Нельзя не заметить, что большая заслуга 
успеха детей в родительском воспитании, 
заботе, любви.

Андрей СОлОМЕиН, ученик 8-го класса 
школы № 94:

– Очень неожиданно было получить при-
глашение в Законодательное Собрание Челя-
бинской области. Не ожидал, что стану лау-
реатом премии «Успех», и мне очень приятно, 
что мои заслуги в учебе оценили на таком вы-
соком уровне. Для меня это стимул стараться 
еще сильнее, надо ведь как-то доказывать, 
что я достоин этой премии.

пРемия Успеха

П р е д с е д а т е л ь 
Законодательного 
Собрания Челябин-
ской области Влади-
мир Мякуш вручил 
Владимиру Сподарю 
медаль «За заслуги 
в законотворческой 
деятельности»

От имени де-
путатов и от 
себя лично 

Владимир Мякуш по-
здравил Владимира 
Сподаря с 65-летием и 
вручил юбиляру благо-
дарственное письмо и 
медаль «За заслуги в 
законотворческой деятельности».

В 1976 году Владимир Спо-
дарь окончил ЧГМИ по специ-
альности «детский хирург». В 
родном Троицке прошел трудо-
вой путь от фельдшера до за-
ведующего городским отделом 
здравоохранения. 

В 1994 году был избран де-
путатом Челябинской областной 
думы первого созыва. С 1998 по 
2000 год – депутат ЗСО. Входил 
в состав рабочих групп и комис-
сий по подготовке Устава области 
и областного бюджета, планов 
социально-экономического раз-

вития области и ряда комплекс-
ных программ.

С 2001 года Владимир Гри-
горьевич работал в управлении 
организационного и документа-
ционного обеспечения аппарата 
ЗСО в должности начальника от-
дела по работе с обращениями 
граждан. Член методического со-
вета по государственному строи-
тельству и местному самоуправ-
лению в Челябинской области.

Награжден почетными гра-
мотами Челябинской областной 
думы и Законодательного Собра-
ния Челябинской области.

Фтизиатрическая служба 
города Магнитогорска суще-
ствует 75 лет. За время рабо-
ты она прошла несколько эта-
пов становления. Сначала это 
был небольшой диспансер, а 
сегодня это крупнейшее спе-
циализированное лечебно-
профилактическое учрежде-
ние Южного Урала. Специалис-
ты фтизиатрической службы 
Магнитогорска оказывают 
медпомощь жителям города и 
всего юга Челябинской облас-
ти. Сегодня в состав областной 
туберкулезной больницы № 3 
входят шесть отделений – 380 
коек, а также 100 коек дневно-
го пребывания пациентов.

Поздравить действующих вра-
чей, а также ветеранов фти-
зиатрической службы пришли 

первые лица города и области. От имени 
Законодательного Собрания Челябинской 

области выступил депутат Вячеслав Ев-
стигнеев:

– С огромным удовольствием по-
здравлю вас с праздником. Хотелось бы, 
чтобы в такие дни мы все ощущали чув-
ство удовлетворения от сделанной ра-
боты. Но впереди у нас еще много дел. 
По-прежнему открыт кадровый вопрос, 
который необходимо решать. Желаю 
вам, чтобы ваш труд был оценен по до-
стоинству.

Депутат вручил благодарственные 
письма ЗСО двум сотрудницам боль-
ницы. За многолетний добросовестный 
труд, высокий профессионализм и в свя-
зи с 75-летием физиатрической служ-
бы Магнитогорска награды получили 
фельдшер-лаборант лаборатории ГБУЗ 
«Областная туберкулезная больница  
№ 3» Мария Маркина и бухгалтер по 
учету и калькуляции продуктов питания 
Нина Пьявка.

«за заслУГи  
в законотвоРческой 
Деятельности»

Вот уже третий год подряд в на-
чале июня в школе № 87 Калинин-
ского района по старой доброй тра-
диции стартовала работа трудового 
отряда депутата Законодательного 
Собрания Челябинской области 
Николая янова (фракция «Единая 
Россия») – директора строительной 
компании «Артель-С» и официаль-
ного шефа школы. 

Трудовой отряд будет состоять 
из учащихся 7, 8 и 9-х классов 
в количестве 22 ребят, а так-

же двух вожатых. В реестре трудовых 
подвигов запланировано: покраска 
забора школы по всему периметру; 
покраска бетонной стены из гаражей, 
ландшафтные работы по озеленению 
пришкольной территории. «Сейчас ак-
тивно закупаем яркие краски и кисточ-

ки. Работать будет весело. Территория 
школы большая и озелененная, такое 
впечатление, что находишься в город-
ском парке. Кроме трудовых будней 
мы предусмотрели и досуг для ребят, 
которые за время работы отряда успе-
ют посетить бассейн и кинотеатр». Под-
держать общий трудовой дух учащихся 
помогут фирменные футболки и кепки 
от компании «Артель-С». 

шефы РаскРасят школьное лето

фтизиатРическая слУжба маГнитоГоРска 
отметила Юбилей
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Премию «Успех» получают не только ученики, но и родители.
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«Парламентская неделя» продолжает 
рубрику «Депутат без галстука», на этот 
раз о своем увлечении рассказал депу-
тат Законодательного Собрания Челябин-
ской области, председатель комитета по 
депутатской этике, руководитель Обще-
ственной приемной председателя прави-
тельства, лидера партии «Единая Россия» 
Дмитрия Медведева Владимир Горнов 
(фракция «Единая Россия»).

Ветер в парусах, брызги волн, вокруг 
только небо и бескрайние водные про-
сторы… Для Владимира Михайловича 

Горнова морская качка давно стала родной сти-
хией. Практически все свое свободное время 
депутат посвящает любимому парусному делу.

Во многом, по мнению Владимира Михай-
ловича, на выбор такого удивительного хобби 
повлияло детство и юность, проведенные на 
озере Смолино.

– С чего все началось? С того, что старший 
брат привел в яхт-клуб Челябинского трубопро-
катного завода, – вспоминает Владимир Ми-
хайлович. – 13-летним мальчишкой пришел я в 
парусный спорт, позанимался два года, а потом 
бросил. Но мечта о море не покидала никогда. 
Вернулся в яхтинг уже взрослым, состоявшимся 
человеком, будучи директором собственного 
предприятия.

Появилась возможность приобрести соб-
ственную яхту, сначала ходил под парусом на 
местных озерах, но душа требовала морского 
простора. Решил сдать экзамены на междуна-
родного шкипера. Сегодня у Владимира Михай-
ловича есть права, которые позволяют управ-
лять судами до 200 тонн водоизмещения.

Первый дальний морской поход был по Се-
верному морю. Сейчас уже за плечами плавание 
в Средиземноморье, Балтике, рассекал волны 
Тихого океана. 

– Сколько уже пройдено морских миль и 
километров, не знаю, никогда не считал. Но, 
думаю, в километраже уже обошел вокруг зем-

ного шара, – смеется Владимир Михайлович. – 
Вот для спортсменов важны секунды, минуты, а 
для меня – территории, расстояния, живучесть 
корабля, и главное – дойти, увидеть новое. А 
сам по себе поход подразумевает непосред-
ственное общение с океаном. 

Полгода назад Владимир Горнов вернулся из 
очередного морского путешествия. 20 тысяч мор-
ских миль, восемь месяцев плавания, сложный 
маршрут…

– Там, в океане, человек наедине с Богом, с 
самим собой, на многое начинаешь смотреть по-
другому. Ведь здесь, в суете, мы часто забываем 
о многих важных вещах. Что самое главное в 
море? Суметь сохранить благоприятную психо-
логическую атмосферу на корабле, не важно, что 
это – шторм, штиль, штатная ситуация. 

Один из членов экипажа последнего морского 
плавания Семен Иванов заметил, что Владимир 
Михайлович – капитан справедливый, грамот-
ный.

– Честно говоря, ходить в морское путеше-
ствие с таким человеком, как Владимир Михай-
лович, – одно удовольствие, – рассказал Семен 
Иванов. – Ему всегда можно довериться, по-
ложиться на его опыт, он очень неординарный 
человек, и надо заметить, всегда прислушивается 
к чужому мнению, советуется. 

Кстати, сам Владимир Горнов считает, что во 
многом депутатская работа помогла ему стать хо-
рошим капитаном. Ведь в море нужна жесткость, 
бескомпромиссность, а работа парламентарием, 
председателем одного из самых непростых коми-
тетов в Законодательном Собрании научила на-
ходить компромиссы, а это, по словам депутата-
моряка, сильно помогает в дальнем морском 
плавании.

Владимир Горнов уверен: самые главные мор-
ские победы еще впереди.

– Вот пойду на пенсию, можно будет думать 
о дальнейших серьезных походах, – добавил 
Владимир Михайлович. – А пока все свободное 
время уделяю любимому увлечению на любимом 
озере Тургояк, повышаю мастерство в яхтинге.

тУДа, ГДе небо с океаном…


